



Los trabajadores de la Dirección Provincial de Servicios Comunales en Cienfuegos, enfrentan la pandemia de la Covid-19 día a día, y alargan las jornadas de labor para mantener la ciudad, los poblados y consejos populares limpios de desechos sólidos.

El director de la entidad, José Quintero Mora, refiere que las acciones se mantienen estables en la provincia, y luego de implementar un grupo de medidas, continúan el quehacer diario para que el territorio se mantenga lo más limpio posible.

“Todo el sistema de higiene está garantizado, asegura, incluyendo la actividad final del vertedero, pero también prestamos los servicios de necrología que diariamente deben funcionar en nuestros establecimientos: las funerarias, capillas, 32 cementerios y florerías con el sistema de jardín”.

“Otras actividades, agrega, cuentan con el apoyo de los propios trabajadores en los viveros, la recogida de desechos sólidos en los hoteles, las tiendas recaudadoras de divisa y en fin, como pide el país en estos momentos difíciles, donde se extreman las medidas en la provincia de Cienfuegos”.

Quintero hace un llamado a la población para mantener la disciplina, porque “a veces vemos como sacan la basura fuera de las viviendas y los centros laborales antes de las seis de la tarde; otros botan desechos, incluyendo escombros, en lugares inadecuados y conspiran contra la limpieza”, expresó.

“La población tiene que saber el horario en el que pasan los equipos de recogida por nuestros asentamientos, apunta, y fundamentalmente en la cabecera provincial. Vemos que en

## **Alargan jornadas trabajadores de Servicios Comunes en Cienfuegos**

- Última actualización: Lunes, 27 Abril 2020 08:20

Visto: 7087

---

ocasiones sacan hasta pencas de matas de coco u otros objetos voluminosos”, agregó.

Los colectivos de Comunes, se esfuerzan para mantener a Cienfuegos como la ciudad limpia que siempre ha sido, y llama la atención el equipo encargado de recoger los desechos en parte del consejo popular Punta Gorda, incluyendo el reparto de Playa Alegre, un ejemplo a seguir por la constancia y dedicación al trabajo y las tareas de higienización.

“Es nuestro mayor anhelo, afirma Quintero, contribuir con nuestro quehacer diario para que Cienfuegos sea la ciudad más limpia de Cuba, independientemente de las adversidades”.

Tomado de 5 de septiembre

---

[Acceda a toda nuestra cobertura del enfrentamiento a la COVID-19 en Cienfuegos](#)

**Para más contenido puedes seguirnos en [Facebook](#), suscribirte a nuestro [canal de YouTube](#) o seguir nuestro perfil en [Twitter](#)**